



6ème sans cartable

interviews

publié le 10/07/2024

Descriptif :

Les retours sur cette première année du projet innovant "6ème sans cartable".

Alexandra est venue interviewer élèves et personnels pour faire un point sur cette première année de "6ème sans cartable" : un grand merci à elle !

Un retour sans filtre sur sa chaîne YouTube *Laissez parler les huîtres* qui met l'accent sur ce qui se passe sur l'île afin de créer du lien entre tous, avant une mise en forme pour radio Demoiselle !

C'est donc en toute transparence que je vous invite à écouter cette émission : un projet innovant se construit sur plusieurs années avant qu'il soit parfaitement satisfaisant : (<https://youtu.be/lAH04EewDww?feature=shared>)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.